



Mesdames, Messieurs les Présidents d'association, élus et personnel communal et bénévoles

Malgré le temps épouvantable, notre festivité du 13 juillet a eu lieu !

Après bien des questions sur l'opportunité de repousser la fête, vous avez, à la majorité, voulu conserver cette date et vous aviez raison.

Merci aux associations, aux élus et aux employés communaux qui se sont portés volontaires pour monter sous une pluie battante de quoi recevoir, divertir un public nombreux.

Les jeux ont attiré quelques enfants lors d'une éclaircie providentielle prouvant que l'amusement n'a pas de météo.

Le feu d'artifice a été installé dans des conditions difficiles pouvant faire penser que tout se terminerait « en pétards mouillés »...Il n'en a rien été, nous avons eu un beau spectacle !

Le repas « bien arrosé » a été d'une excellente qualité. Apprécié par tous ceux qui ont bravé les intempéries, remerciant ainsi par leur présence, l'équipe qui depuis le matin était aux fourneaux.

Encore merci et bravo pour cette journée qui prouve, s'il en est besoin, que Mareuil sait se mobiliser.

C'était la première grande fête après une période difficile et contraignante.

Souhaitons tous qu'elle préfigure d'une longue liste de manifestations conviviales dans notre village.

Mareuil-sur-Arnon, le 16 juillet 2021

Le Maire

François LEGNIER

